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一橋予備校では、分からないところに重点を置いて説明をしてもらうことがで
きました。また、なぜその考えに至るのかまでの道筋を教えてもらえたことが
とても良かったと思います。マンツーマン指導を最大限活かすために普段の勉
強でも、自分の分からないところがどこなのかを強く意識するようになり、授
業で必ず質問するようにしていました。
私が普段心掛けていたことは、「間違い直しノート」をつくることです。これは、
自分が間違えた問題を寄せ集めたノートで、日々の勉強でまとめたものが試験
前の見直しで大いに役立ちました。みなさんにもおススメします。   
   
とにかく継続して毎日勉強することが大切だと思います。苦しいとき、モチベー
ションを維持するために大学のパンフレットを見えるところに置いてときどき
見ていました。参考にして下さい。

【S・Nさん】　東北大学　教育学部 合格

S・Nさん

一橋予備校では自分のペースやレベルに合わせて丁寧にご指導いただけたこと
が良かったです。時間配分や解答の手順を以前より意識できるようになりまし
た。英検本番直前の授業では、特に重点的な指導と励ましの言葉を頂き自信に
なりました。
一橋の授業を真面目に受けることが合格への近道だと思います。また、学校の
宿題や豆テスト、定期テストを大事にすることも間接的な英検対策になりまし
た。
一橋の先生方を信頼してやれることを1つずつやれば大丈夫です。頑張って下
さい。

【Ｍ・Hさん】　英検　準1級 合格

M・Hさん

マンツーマン指導なので他の人に進度が左右されず、自分の聞きたい所だけを
聞けたのが良かったです。聞いた単語を即答で教えてくれたり、その派生の話
も教えてくれたりしたので授業も楽しめました。また、英検の勉強をほとんど
指導してくれたので自分でも気付かないうちにできるようになっていました。
常に先の勉強をやっておくことが私の成功の秘訣です。頑張って下さい！

【N・I くん】　英検　2級 合格

N・I くん



先生との1対1の授業なので、理解できている点は確認にとどめ、理解でき
ていない点に焦点を当てて丁寧に説明して頂けたことが良かったです。時間を
有効に使え、無駄がなかったことも嬉しかったです。進学受験者ではない受験
者に対しても個人のニーズに合った英検対策の授業を提供して下さいました。
一橋に入ってから、英単語を覚える等「刃を付ける」ような勉強法から、土台・
基礎を築くといった「博識を高める」方向に意識が変わりました。焦らず、日々
少しずつでも土台・基礎を築きながら学力を発展させていくことが大事だと学
びました。
各々の目標を見据えながら、自分を信じて頑張って下さい。

【Ｍ・Tさん】　英検　準1級 合格

M・Tさん

マンツーマン指導のメリットは自分の不得意な部分を集中的に指導してもらえ
ること、自分の要望に応じて教えてもらえること、分からないところをその場
で聞けることです。英作の手直しをしてもらった時、文法や言い回しをより理
解することができ、英作をより良く書くためのアドバイスがもらえたことが印
象深かったです。
また、もともと長文読解が苦手でどのように勉強すればいいか分からなかった
ところを、より丁寧に指導してもらえたおかげで、家庭学習でも長文の全訳も
できるようになって嬉しかったです。あきらめずに頑張ってよかったと思いま
す。

【K・Kくん】　英検　2級 合格

K・Kくん


